



Violentas acusaciones de hermanos Kaiser contra Parisi, el PDG y sus electores

Description

Los hermanos Kaiser han escalado sus cuestionamientos contra Franco Parisi, el Partido de la Gente (PDG) y sus electores durante los últimos días, generando un cruce de declaraciones que evidencia la profunda ruptura entre ambos sectores políticos.

El diputado Johannes Kaiser apuntó contra el manejo interno del PDG y su bancada parlamentaria a través de radio Infinita, pero fue más allá al sembrar dudas sobre la transparencia financiera de la campaña presidencial de Parisi en 2021.

Cuestionamientos sobre Cambridge Analytica

Kaiser sugirió que Parisi habría utilizado el sistema de Cambridge Analytica, la cuestionada empresa británica señalada por manipulación electoral en diversos países. “Trabajó mucho el WhatsApp, Telegram, Facebook, utilizando Cambridge Analytica, que es un sistema para identificar grupos de interés”, afirmó el parlamentario.

El líder del Partido Nacional Libertario (PNL) exigió conocer “el detalle de la campaña y quién se habría puesto con las lucas”, señalando que los 10 millones de pesos reportados no corresponderían al gasto real. “Yo quiero ver en las rendiciones ante el Servel que todo eso se refleje”, advirtió.

Vanessa Kaiser se suma a las críticas

La recién electa senadora Vanessa Kaiser también apuntó directamente contra Parisi en entrevista con Pauta, cuestionando el nivel de escrutinio que enfrentó durante su campaña presidencial. “Llegó al tercer lugar porque sus votantes no estuvieron suficientemente informados”, aseguró, agregando que “tienes un candidato ninja: nadie le pegó, nadie lo investigó, nadie le sacó sus trapitos al sol”.

Respuesta del PDG

Desde el Partido de la Gente respondieron rápidamente. Zandra Parisi, en Radio La Clave, replicó con ironía: “Qué pena que lo tengan que invitar a hablar de Parisi. Qué pena que no pueda hablar de él y sobre lo que fue su campaña”.

Por su parte, el diputado electo Juan Marcelo Valenzuela, panelista habitual del programa Bad Boys, acusó al Partido Nacional Libertario de subestimar a los votantes del PDG.

Esta escalada de declaraciones refleja la creciente tensión entre ambos sectores, que alguna vez compartieron cercanía política, y se enmarca en una pugna que incluye incluso acciones legales, como la denuncia por injurias que Kaiser presentó previamente contra Parisi.

Por su parte la diputada Pamela Jiles no se hizo esperar, señalando a Kaiser que “debe subirse los pantalones que los tiene más abajo de las rodillas” a través de su cuenta X

Estimado colega [@Jou_Kaiser](#) le recomiendo que se preocupe de subirse sus pantalones, que los tienen más abajo de las rodillas frente a [@joseantoniookast](#) y los [@PRChile](#) después de su derrota electoral.

No se meta con mis diputados [@ChilePdg](#) porque yo los golpes no los doy en las...

<https://t.co/53heJPmHDm>

— #PamelaJilesDiputada (@PamJiles) [November 25, 2025](#)

El Maipo

Date Created

Noviembre 2025